



Luis Felipe Gazitúa acudió ayer a La Moneda para reunirse con la ministra Carolina Tohá.

Gazitúa: “Prefiero quedarme con las palabras del Ministro Grau”

Presidente de Empresas CMPC se refirió a la polémica con el ministro de Hacienda, Mario Marcel, cuando recordó la participación de la firma en el caso de la colusión del *tissue*.

El presidente de Empresas CMPC, Luis Felipe Gazitúa, acudió ayer a La Moneda para reunirse con la ministra del Interior, Carolina Tohá, para conversar temas relacionados con los incendios forestales. Esto ocurrió, coincidentemente, un día después de que el ministro de Hacienda, Mario Marcel, recordara la participación de la compañía en el caso de colusión del *tissue*. Ello, en reacción a los dichos del timonel de la Papelera sobre las dificultades para invertir en Chile, efectuados previamente en una actividad en la Región del Biobío.

Consultado por dicha polémica, Gazitúa sostuvo que “yo tengo y nosotros tenemos la mejor impresión profesional del ministro Marcel”. Añadió que “yo prefiero quedarme con las declaraciones que hizo el ministro Grau (de Economía) en aquella ocasión, diciendo que el Gobierno está trabajando fuertemente para remover los obstáculos que detienen actividades de inversión en Chile. Yo soy consciente, además, de que el ministro Marcel es una pieza clave en esta estrategia”.